



MUJERES
CONSTRUYENDO
CAMBIOS



Día Internacional de la Mujer

El 8 de marzo , **Día internacional de la Mujer**, se conmemora en base a una serie de hitos de denuncia y manifestaciones sociales por la reivindicación de los derechos políticos , sociales y laborales de las Mujeres. Uno de los hechos más dramáticos , que evidenciaba la precaria situación laboral de las mujeres a comienzos del siglo XX, lo constituye el incendio en una fábrica de camisas en la ciudad de Nueva York, Estados Unidos, ocurrido el 25 de marzo del año 1911 , en el cual fallecen 123 obreras encerradas.

La Asamblea General de las Naciones Unidas en el año 1977, proclama el 8 de marzo para generar conciencia en el ejercicio de los derechos laborales, políticos, sociales, culturales, familiares y económicos que afectaban y afectan a las mujeres.